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In den letzten Jahren ist eine bedeutende Zunahme der Flugbewegungen über den Bezirken 

Meilen und Horgen zu beobachten. Als störend sind vor allem ältere Propellermaschinen (JU 

52 ausgenommen) und die Helikopterfliegerei einzustufen. Anerkennend darf dabei bemerkt 

werden, dass der Aeroclub bereits Positives bei der Fluglärmbekämpfung geleistet hat. 

Diese Bemühungen werden aber durch einige schwarze Schafe bei der Privatfliegerei und 

durch vermehrte Flugbewegungen einiger zusätzlich lärmiger Maschinen wettgemacht. So 

zum Beispiel durch unnötige private Helikopterflüge und die nächtlichen internationalen 

Postflüge, welche mit alten tieffliegenden Propellermaschinen ausgeführt werden. Aber auch 

die offenbar vermehrt nötigen Rega-Helikopterflüge rund um die Uhr gehören dazu. 

 

Ich ersuche daher den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:  

1. Wie beurteilt der Regierungsrat die Fluglärmimmissionen mittel- und langfristig im Gebiet 

der Bezirke Meilen und Horgen? 

2. Ist der Regierungsrat bereit, das EMD anzufragen, ob eine Umrüstung lärmiger Armee-

Propellermaschinen möglich wäre? 

3. Ist der Regierungsrat auch der Meinung, dass private Helikopterflüge auf ein Minimum zu 

beschränken seien? 
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